

# Tabur Bunga ,Dandim Hadiri Rangkaian Upacara Hari Jadi Kota Salatiga

Wahyudha Widharta - [SALATIGA.INDONESIASATU.ID](http://SALATIGA.INDONESIASATU.ID)

Jul 25, 2022 - 13:01



*Dandim 0714/Salatiga Ziarah Makam mantan Walikota Salatiga*

SALATIGA- Komandan Kodim 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar.SE.,M,Si menghadiri serangkaian upacara peringatan Hari Jadi Kota Salatiga Ke 1272 tahun 2022 yang di gelar di Halaman Pemerintah Kota Salatiga jl.Letjend Sukowati No.51 Kelurahan Kalicacing Kecamatan Sidomukti Kota Salatiga,Minggu(24/07)



Dalam Upacara ini PJ. Walikota Salatiga Drs. Sinoung Noegroho Rahmadi, M.M bertindak selaku Inspektur Upacara mengenakan pakaian adat Aceh mengawali amanatnya mengatakan Puji syukur kehadiran Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa, yang telah mencurahkan rahmat dan karunia-Nya, sehingga kita dapat hadir dengan keadaan sehat wal'afiat untuk mengikuti "Upacara Peringatan Hari Jadi ke-1272 Salatiga".



Sepuluh perjalanan belum saya tempuh dalam mengemban amanah di Kota Salatiga, namun saya sudah sangat terkesan dengan sinergi yang terbangun

harmonis, dan terimplementasikan secara nyata hingga ke akar rumput. Dimana sinergi tersebut telah mampu membawa Kota Salatiga berkembang ke arah yang lebih baik, dengan bonus raihan penghargaan di berbagai bidang.

"Berbagai raihan prestasi yang sangat membanggakan, namun sekaligus mengandung konsekuensi untuk bekerja lebih ekstra, baik dalam mempertahankan maupun meningkatkan prestasi tersebut"sambut Sinoeng.

"Salatiga Satu Jua". Slogan yang merupakan bentuk ekspresi dan semangat persatuan, sinergi, serta kekompakan seluruh komponen masyarakat Kota Salatiga, dengan sikap toleransi di atas berbagai perbedaan baik agama, budaya dan latar belakang yang ada.

"Mari kita jadikan momentum Peringatan Hari Jadi tahun ini untuk mempererat sinergi, merawat toleransi dalam kebhinekaan. Monggo saiyeg saeka kapti, sesarengan guyub rukun nandur kabecikan, sebagai wujud syukur kita terhadap Bumi tempat kita berpijak, Kota Salatiga yang Maju, Demokratis dan Nyaman" tambahnya.

Usai upacara, para undangan langsung menuju ke Taman Makam Pahlawan Dharma Kota Salatiga yang terletak di Jl. DR. Muwardi, Kutowinangun Kidul, Tingkir, Salatiga untuk menggelar upacara dan ziarah terhadap para pahlawan dan Ziarah Ke Makam Mantan Wali Kota Salatiga di Tempat : TPU Sidomulyo dan TPU Ngemplak Kota Salatiga.

Editor:Yudha/27